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天下体育

林丹大师赛复出
本报讯 记者 张楠 阔别国际

赛场8个月，超级丹终于又要复出

了！在4 月中旬常州举行的中国大

师赛中，林丹将重出江湖，他在首

轮将迎战一名泰国选手，同区还有

头号种子王睁茗。目前林丹的世界

排名只是第1 04 位，刚刚回到赛场

的他要第5 次 在 中 国 大 师 赛 夺 冠 ，

难度很大。

去年全运会夺冠后，林丹一直处

于休战状态。实际上从去年8月世锦

赛夺冠后，他就没有参加过国际比赛

了。他最后一次出现在赛场上，是今

年2月20日的中国羽超联赛第五、六

名争夺战。当时，林丹以2比0轻取浙

江队的黄宇翔。

还有一个多月，汤姆斯杯5月就

要开战，世锦赛将在8月举行，林丹

选择在大师赛复出，显然是为了给

两项大赛预热。在汤姆斯杯中，林丹

即使出战，也不可能像往常一样以

第一单打的身份参赛，男单主帅夏

煊泽透露，排名最后的林丹，只有可

能以第三单打身份出战。近来状态

稳定的谌龙将出任第一单打，几乎

没有悬念。

国安延续零胜澳洲球队纪录
对于北京国安而言，客场挑战澳

洲球队，一直是他们颇为艰难的征

程：此前三次征战2平1 负未尝胜绩。

昨天面对中央海岸水手队，国安上

场前便曾直言，希望能够用一场胜

利打破“ 魔咒”，并稳固小组第一的

位置。

虽然体能方面的掣肘，让北京国

安开场后进入状态很慢，上半场更是

只有2次射门。不过，第67分钟格隆为

国安赢得的点球机会，原本让他们有

机会兑现赛前“ 诺言”的机会。只可

惜，张稀哲的点球却是被对方门将扑

出。随着第73分钟水手连续冲击禁区

并由塞普破门，最终，北京国安只能

无奈地将客场面对澳大利亚球队的

零胜纪录继续延续。

“ 如果想要拿三分，我们必须要

在进攻上做更多的工作，想办法怎么

才能进球、多进球，而不能总指望防

守不丢球。”赛后，国安主帅马季奇对

于球队的状态，显然并不满意，“ 我们

来到这里就是想赢球，其实今天最少

也应该拿到一分。这场比赛确实很艰

难，我们获得了一些机会，但没有把

握住。没办法，如果我们不进球确实

很难赢球。”

输掉这场比赛，北京国安的名次

直接从第一位降至末尾。同时由于与

首尔FC、广岛三箭的积分相同，并且

净胜球落后，即便本轮比赛全部战

罢，国安的位置也不会发生改变。小

组出线瞬时画上了巨大的问号。

赛后，马季奇也是直言出线艰

难，“ 还有两场比赛，出线形势非常复

杂，每个对手的实力都非常接近。我

们还会准备好后面两场比赛，但接下

来还是要准备好下周一与富力的比

赛。对于我们来说，最大的挑战就是

双线作战带来的体能问题。”

人和用完胜回应对手轻视
这次前来贵阳，蔚山现代只带了

1 7名球员，其中主力后卫李镕、姜敏

寿、金英三，主力前锋拉菲尼亚，以及

当红国脚前锋金信煜都没有随队出

征。在赛前发布会上，主帅曹敏国甚

至用较为狂妄的口气，认为雪藏多名

主力并不会影响比赛的结果，“ 贵州

队防守差一些，中场也比较薄弱，我

们尽管一些主力队员没来，但也有战

胜对手的信心。”

这样的挑衅，显然让任何球队都

受不了。赛前，贵州人和内部已经下

达“ 命令”，不惜一切代价拿下这场

比赛。不仅仅为了回应对手的挑衅，

同时，前三轮1 平2负仅拿到1 分的战

绩，让贵州人和也必须死拼3分才能

保留出线的希望。

种种原因之下，昨晚的贵州人和

展现出了与前三场比赛截然不同的

态度。虽然第33分钟被对手利用反击

率先破门，但之后陈子介梅开二度，

曲波的锦上添花，最终帮助贵州人和

3:1 完胜对手。

拿下对手并保留了出线的希望，

显然，这是贵州人和最希望得到的结

果。赛后，本场比赛最大的功臣陈子

介直言，球队在赛前做了精心的布

置。“ 他们的战术打法，还有球员特

点，我们前面几天一直在研究。教练

组也给出了专门的对策，事实证明，

我们最终也取得了预期的效果。”

至于对手赛前的挑衅，陈子介也

是直言，球队因此在士气上得到了极

大的提升。“ 一切用场上的表现证明，

他们越是轻视我们，我们越是需要证

明。这个三分，对于我们今后的比赛

有着重要的意义。”

丁俊晖愚人节庆生
本报讯 记者 张楠 昨天是愚人

节，带病出战的丁俊晖用一场胜利庆

祝了自己的27岁生日。从2005年开

始，小晖的每一次生日都是在中国公

开赛期间度过的，9年前，他曾在这里

捧起个人第一座积分排名赛冠军，开

启了熠熠闪光的星途。

赛后，小晖在现场为自己庆生，

斯诺克球台图案的蛋糕相当讨喜，老

爸丁文钧也来到赛场，为儿子庆祝27

岁生日。

这次中国赛，小晖是带着重感

冒参赛的，不过他却一点药也没吃

过，一方面是考虑到尿检因素，另

一 方 面 是 担 心 药 物 会 影 响 比 赛 发

挥，毕竟台球比赛对球手的精神集

中力要求很高，他说：“ 通常我生病

都不吃药，上次打PTC之前吃了一颗

药 ， 结 果 上 场 的 时 候 药 效 发 挥 作

用，导致人想睡觉，根本没法集中

精力打球。”

谈到对这次中国赛的期许，小

晖说道：“ 尽量打好就行，后面还有

世锦赛，确实这段时间比赛打得太

多，多到好像都没有感觉了⋯⋯但

不管怎么说，还是希望自己尽量在

比赛过程中能够投入，准备充分再

去打球。”

当被问及是否更加重视之后的

世锦赛，小晖的回答十分巧妙：“ 我认

为不需要太在乎哪个比赛吧，世锦赛

或者什么其他比赛，对你们来说好像

世锦赛更重要，但对我来说，其实每

次比赛我只是一个参与者，我可以不

打、可以休息嘛。”

在小晖的带动下，中国斯诺克这

几年涌现出不少实力强劲的新人，小

晖对此表示：“ 确实现在年纪小、打台

球的朋友比较多，未来或许他们会选

择别的职业，我只是期待现在他们能

把台球当兴趣爱好。”

邵佳一错过门前良机，国安形势扑朔迷离。

国安痛失小组头名
人和逆转保留希望

渴望打破客场“ 逢澳不胜”的北京国安，昨晚0：1负于中央海岸水手队，让他们依然无奈延续着
“ 魔咒”。从小组第一掉落至末尾，国安出线的形势出现了扑朔迷离的局面。反倒是赛前被轻视的贵州

人和，用一场3:1的完胜回应了蔚山现代的无礼。四场比赛拿到4分，让贵州人和依然保有出线的希
望。 青年报记者 杨羡之

今天对阵全北现代的比赛，已经

是恒大最近三年连续第三次来到韩

国全州。去年的赛前发布会，里皮曾

以身体不适缺席，当时便已经引来韩

国媒体的不满，认为“ 银狐”耍大牌。

昨天，同样的一幕再度上演。

按照原定的计划，恒大赛前发布

会在当地时间下午2:30举行。只是，最

终恒大方面却没有任何人员来到现

场。对此，里皮也是在赛前训练时，给

出了解释。“ 由于昨天飞机延误的原

因，我们到达韩国的时间已经很晚，

吃晚饭的时间也接近午夜了，而且球

员休息的时间也比较晚。”

里皮说，“ 今天早上我们经过了3

个半小时的车程才来到这边，然后球

队13点15分才开始吃午餐。从酒店到

这块场地，大概需要40分钟时间，我

们 是 在 没 有 办 法 出 席 赛 前 的 发 布

会。”据悉，考虑到时间上的仓促，恒

大俱乐部已经反复向全北方面提出

推迟发布会的时间，不过却遭到了对

方的拒绝。

去年由于缺席赛前发布会，里皮

已经遭到了亚足联的处罚。虽然并未

停赛，但恒大为“ 银狐”交出了1000

美元的罚金。不出意外的话，里皮此

次“ 再犯”，亚足联很有可能会加重

处罚，罚款也极有可能会被翻倍。

不过，银狐本人对此倒是不为所

动，甚至还颇有微词。“ 所有的客队的

新闻发布会都是按照客队的时间和

需求来制定，而我们来全北这里都是

由主队来决定，可能世界上也没有其

他的地方是在下午2点钟的时候开发

布会的。” 青年报记者 杨羡之

[链接] 里皮缺席赛前发布会或遭重罚


